

Falleció “Gachi” Ferrari, actual técnico de Alma Juniors



Foto: Prensa

Cerca del mediodía, fue derivado a un sanatorio privado de la ciudad Capital y pasadas las 14 producto de una descompensación, falleció a la edad de 66 años, el entrenador Antonio Gachi Ferrari, de reconocida trayectoria en todo el país.

Gachi descubrió a Andres Chapu Nocioni en un Provincial. Lo llevó a Unión de Santo Tomé y de allí, una carrera intachable del jugador. Es mas, la anécdota es que Gachi contó que lo ve ingresar en el Pay Zume a Leon Najnudel, y nadie le creyó. Estuve viéndolo al Chapu solo un tiempo. «Ya con verlo precalentar, me basta y sobra, me lo llevo».

Comunicado oficial de la Asociación Santafesina

El Comité Ejecutivo de la Asociación Santafesina de Básquetbol lamenta informar el fallecimiento de Antonio Gachi Ferrari quien se desempeñaba como entrenador del club Alma Juniors.

Ante esta dolorosa pérdida, se resuelve suspender y pasar a reprogramación los encuentros que la institución debía afrontar durante viernes, sábado y domingo.

También se suspende y pasa a reprogramación el encuentro de U21 pactado para este viernes 14 entre Unión de Santa Fe y Santa Rosa.

Además se hará un minuto de silencio en todas las canchas.

Aprovechamos para expresar nuestro acompañamiento a su familia y seres queridos.

Sin otro particular, los saludamos atentamente.

Comité Ejecutivo – Asociación Santafesina de Básquet <https://santafedeporitivo.com/>